



## Aschau: Vorbildliche Errichtung für die Energiewende

### Beitrag

Die Gemeinde Aschau i. Chiemgau hat durch die Errichtung einer PV-Anlage auf dem Dach des Feuerwehrhauses mit einer Leistung von 30 kWp ein vorbildliches Zeichen im Zuge der Energiewende gesetzt. Die Hersteller und Lieferanten der Materialien der PV-Anlage stammen aus Deutschland und Österreich. Aschaws Erster Bürgermeister Simon Frank (Zweiter von links) und Zweiter Bürgermeister Michael Andrelang (links) bedankten sich bei der Elektrofirma Hacher aus Marquartstein für die zeitnahe und kompetente Ausführung des Auftrages. Federführend hat dieses Projekt der Energie- und Liegenschaftsbetreuer Stefan Aberger (Dritter von links) betreut und in die Wege geleitet. Der Erste Kommandant der Feuerwehr Aschau Dr. Tobias Brinkmann (Viert von links) freut sich ebenfalls, dass die neue PV-Anlage so fachmännisch durch Christian Praschberger (Fünfter von links) und Hans Hacher (rechts) Elektromeister und Inhaber der Elektrofirma umgesetzt wurde.

**Bericht und Foto:** Herbert Reiter



### **Kategorie**

1. Natur & Umwelt

### **Schlagworte**

1. Aschau
2. Energiewende
3. Umland